

Familienmesse zum Erntedank mit der Benden-Band | 01.10. um 9.30 Uhr, anschl. Mitbringfrühstück im Innenhof

Von Bettina Winkel

29. August 2023, 14:49

In St. Maria in den Benden wird in der Familienmesse am 1.10., ab 9.30 Uhr Erntedank gefeiert. Danach gibt es ein Mitbringbuffet im Innenhof und wir laden Sie herzlich dazu ein, Fingerfood mitzubringen. Getränke stellen wir natürlich.

Damit auch die Bedürftigen den Erntedank spüren, bitten wir außerdem um haltbare Lebensmittel für unsere Lebensmittelausgabe. Wir sammeln diese Gaben und bringen sie dann dort vorbei.